

Presseinformation 26. Mai 2023

Sparkasse Grünberg unterstützt erneut den Crosslauf der Schule am Diebsturm

Anlässlich ihres Frühlings-Crosslaufes trafen sich die Schülerinnen und Schüler aller Jahrgangsstufen der Schule am Diebsturm bei herrlichem Frühlingswetter und wetteiferten am 26. Mai 2023 in einem leichtathletischen Wettbewerb der 1.000 m Mittelstrecke "Auf der Queckbörner Höhe" in Grünberg um gute Platzierungen.

Der Laufwettbewerb hat im sportlichen Veranstaltungskalender der Schule seinen festen Platz und wird von zahlreichen engagierten Eltern unterstützt.

Finanziell unterstützt wurde der Crosslauf erneut von der Sparkasse Grünberg. Die Spende in Form der Siegershirts wird nach Auswertung aller Ergebnisse übergeben. Gewinner waren schon jetzt alle Kinder. Die jeweils schnellsten Kinder erhalten für ihre tollen sportlichen Leistungen auf ihre Größe angepasste und liebevoll gestaltete T-Shirts zur Erinnerung. Dies war schon in den letzten Jahren ein enormer Ansporn für die jungen Sportler. Eltern und Lehrer freuten sich zudem, dass diese Aktivitäten abseits von Spielkonsolen und Smartphone den Kindern so viel Spaß bereitet hat.

